

花はな



平成 29 年度 本田小学校学校便り No.11

平成 30 年 1 月 12 日

TEL 058-326-3417 FAX 326-7752

Eメール honden@he.mirai.ne.jp

本田小 HP <http://edu-mizuho.com/honden>

平成30年^{いぬ}戌年、「最後まで粘り強く努力する」3学期に 校長 堀 幸子

あけまして おめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

1月9日、子どもたちは新年の抱負と3学期のめあてをもって、元気に登校することができました。始業式では、寒くてもぴんと張り詰めた雰囲気の中、全員が目と耳と心で真剣に話を聞くことができ、好調なスタートとなりました。始業式では以下のような話をしました。



今年「戌年」ですね。「犬年」とは書きません。実は「戌」と「犬」はまったく関係ないそうです。「戌」は干支の12支を広く理解してもらい、分かりやすく覚えやすくするために動物の犬を割りあてたと言われています。

干支は農業との関わりが強く、農作物を育てる際の季節や天候の目安として干支の12支を暦として利用されてきました。農作物の成長の過程を12段階で表した意味をもっていました。「戌」は干支の12支の11番目になります。昨年の酉年の「収穫」の後の年で「草や木が枯れる状態」を表し、「全ての物が土の中に還っていくような状態」とも言われるそうです。また、「戌」自体には、作物を刃物で刈り取り、ひとまとめに締めくくるといふ意味合いがあるそうです。これまでの頑張りを形にしてまとめる時期なのではないでしょうか。



また、「戌の干支」の特徴として、「勤勉で努力家」と言われています。シェークスピアやベートーベン、ミケランジェロのような天才と賞賛される人ほど粘り強い努力家だそうです。いくら能力があっても、真面目に一生懸命努力しないと能力は磨かれません。新しく何かをスタートするにしても、みなさんの努力次第です。今日はその大きな区切りになる3学期の始めです。新しい気持ちで新たな目標をもって踏み出す日です。目標に向かって最後まで粘り強く努力する3学期にしましょう。

<1年の抱負・3学期のめあて>

班長として、あいさつ、掃除等リーダーとして手本を示せる3学期にしたい。また、低学年の子にやさしくして、MSKやきずな活動でも最高学年につなげたい。(5年生)

「おはようございます」「こんにちは」など、みんなにあたたかいあいさつをしたい。(1年生)



九九検定を1月中に終わらせるために、いつも家で二回は練習したい。(2年生)

今まであまり挙手反応ができていないので、3学期は自分の考えをもって挙手発言をしたい。(4年生)

時間を守って勉強や生活をしたい。(きらら)

あと3ヶ月で卒業なので、廊下を歩く姿やもくもく掃除、元気なあいさつなど、最後まで6年生として手本を示せるように生活したい。(6年生)

どの授業でも、たくさん手を挙げて自分の考えをみんなにわかりやすく話せるようになりたい。(3年生)

1月の行事予定

9日(火)	3学期始業式① 書き初め会③ あいさつの日	21日(日)	瑞穂市駅伝競走大会
10日(水)	発育測定(6年生・きさら)	22日(月)	児童集会(1年生歌声発表)
11日(木)	発育測定(5年生)	24日(水)	豆腐作り(3-3)
12日(金)	読み聞かせ(3・4年生・きさら) 発育測定(4年生)	25日(木)	校外学習美濃(4年生) 豆腐づくり(3-2)
15日(月)	昔遊びの会(1年生) 発育測定(3年生)	26日(金)	トップアスリート授業(器械運動) ①4年生 ②5年生 ③6年生
16日(火)	発育測定(2年生)		読み聞かせ(1・2年生・きさら)
17日(水)	発育測定(1年生) 豆腐作り(3-1) 薬物乱用防止教室(6年生)	29日(月)	全校集会 あいさつの日
18日(木)	県学習状況調査(4・5年生) 委員会⑥	30日(火)	情報モラル教室(5・6年生)
19日(金)	読み聞かせ(5・6年生・き) 租税教室(6年生)	31日(水)	校外学習歴博・科学館(3年生) 校外学習ぎふチャン(5年生) 穂積北中学校1日入学(6年生) 3年生校外学習(岐阜市) 瑞穂市駅伝大会
20日(金)	読み聞かせ(3・4年・き)		

【2月の主な予定】

2日(金)	ボランティアカード回収 新1年生入学説明会	11日(日)	建国記念の日 
3日(土)	PTAリサイクル活動 (予備日4日・10日)	15日(木)	授業参観・懇談会(1~5年生・きさら)
		16日(金)	授業参観・懇談会(6年生)
		23日(金)	6年生を送る会



お知らせとお願い

(1) 書き初め会を行いました

冬休みの練習の成果を発揮し、どの子も静かに清書用紙に向かって美しい文字を書くことができました。2学期の終わりに学校でも練習をしましたが、ずいぶんと上達していて、感心しました。

各教室の廊下には全校のみんなのがんばった書き初めが掲示してあり、見応えがあります。ぜひ、ご来校・ご鑑賞ください。



(2) 「あいさつの日」について

1月9日は穂積北中学校区の「あいさつの日」でした。校門では、地域みなさんと一緒に、みんなで気持ちの良いあいさつをすることができました。なんと「かきりん」も応援にかけつけてくれました！南門から登校する子供たちにあいさつをした後、校舎内でもみんなとあいさつをしました。3学期のスタートを気持ちよくきることができました。

4月から、本田小学校のみんなで気持ちの良いあいさつに取り組んでいきます。3学期はさらに良い姿を目指していきましょう。



(3) インフルエンザ等の感染症の流行について

3学期はインフルエンザなどの感染症が流行しやすい時です。感染症にかからないようにするために、ご家庭におかれましても、早寝早起きなどによりお子さんの生活リズムを整えて体調管理をしていただきますようお願いいたします。学校でも、手洗い・うがい・窓あけを行って、インフルエンザや風邪予防をしていきます。

急激に罹患者数が増えるような場合には、授業を途中で打ち切って早下校をしたり、学級閉鎖(学年閉鎖)等を実施したりすることもありますので、ご理解・ご協力よろしくお願いたします。その際は本田メールでお知らせします。メールが確実に受信できるよう、ご確認をお願いします。

